いいねらばりま 町政レポート No.97



▲県公館での追悼記念式典がハット神戸の式典会場で 映し出されました

立春も過ぎ、心なしか陽射しも明るくなってきました。もうすぐ春ですね。この間まで飾っていた折り紙の「節分鬼」に代わって「おひなさま」を届けていただきました。町長室の一角がほっこりと華やいでいます。日本に伝わる四季折々の行事を大切にしたいですれ

- ◆1月17日兵庫県の公館とハット神戸で、阪神淡路大震災の追悼記念式典が開催されました。公館には天皇皇后両陛下をお迎えし、映像で結ばれた2会場の式典は同時進行で、多くの人々が参加しました。私は他の首長が、多くの人々が参加しました。私は他の首長が、別式時間れていた空が途中から曇りはしたが、開式時間れていた空が途中から曇りはしたが、対外で極寒の1月に被災された方々のご苦労の一端を身に染みて感じる機会となりました。同時に真冬、真夏での災害時対応の在りました。震災で犠牲となられた方々のご冥福を心よりお祈り申し上げます。
- ◆1月29日大阪和泉市で災害時相互支援協定を結んでいる全国伝統地名(旧国名)9市1町が参加する防災サミットがありました。阿波、和泉、京丹後、志摩、摂津、長門、美作各市と播磨町が参加しました。いろいろなネットワークを活用しながら、災害時の対策を充実させていくことができればと思っています
- ◆平成27年度の予算編成が終わりました。 3月議会で上程し、議会での審議を経て、27 年度予算が確定します。4月には兵庫県議会 議員、播磨町議会議員の選挙が実施されます。 投票率の高低も気にかかるところですが、住 民の皆さま方の日々の暮らしに大きく影響す る身近な選挙ですので、ぜひ関心を持ってい ただければと思っています。

播磨町長 清水ひろ子

別府鉄道ヘッドマーク寄贈

郷土資料館☎079(435)5000

郷土資料館は、今年開館30周年を迎え、別府鉄道をテーマに秋の特別展を企画しています。昨年12月から、屋外展示の別府鉄道車両改修工事を行っていますが、3月10日(予定)にリニューアルオープンしますので、新しくなった機関車・客車(乗車可)を見に来てください。

また、このたび元日本レイルファンクラブ会員の社 泰郎さん(埼玉県)と上田隆浩さん(明石市)から、 別府鉄道最終列車の「DD1351号」と「キハ101号」 に付けられたヘッドマークを寄贈いただきました。



【DD1351】の ヘッドマークを持つ 同クラブ会員の上 田隆浩さん(左)と 吉里浩一(神戸市) さん

元気いっぱい豆まき会

南部子育で支援センター☎079(437)4188 北部子育で支援センター☎078(944)0717



2月2日は北部子育で支援センターに、2月3日は南部子育で支援センターに地域の人たちが扮する鬼がやってきました。はじめは怖がっていた子どもたちも、教わったとおり「鬼は外、福は内」と一生懸命に豆をまきました。福の神がやってくると、優しくなった鬼とも中良くなることができ、楽しい豆まき会となったようでした。

播磨町公式フェイスブックページを12月にスタートさせました。毎日、少しずついろんな人に「いいね!」をいただいています。
「特語誤をしているところで、広行錯誤をしているところで、広村にとどまらず、様々な情報だけにとどまらず、様々な情報だけにとどまらず、様々な情報だりまでお知らせした情報だけにとどまらず、様々な情報だりまでお知らせした情報だけにとどまらず、様々な情報をクイムリーにお伝えする広報媒クイムブックアイコンをクリックして、ご覧いただくことがでクして、ご覧いただくことができます。ぜひ、アクセスしてみずきによりである。

第26回 播磨町学校給食展を開催しました 教育総務グループ☎079(435)0533

1月24日から30日まで中央公民館で学校給食展の展示を行いました。24日には試食会もあり、「おいしかった!」と大好評でした。

また、期間中、ロビーでは各学校における食育活動の様子や学校給食の歴史年表などが展示さ

れ、皆さん 興味深く見 入っておら れました。



▲人気メニューの1位はカレーだそうです

第3回 播磨町ふるさと歴史カルタ大会

中央公民館☎079(437)6980

2月1日に播磨町ふるさと歴史カルタ大会が開催されました。

町内の小学生を中心に個人戦に35人、団体戦に17チームの参加がありました。

会場からは、カル タを取る度に大きな 歓声が上がりました。 参加者から「楽しか

った」「来年もあるの?」との声や、練習のためカルタを購入した方からは、「カルタを通して播磨町の歴史を親子で知ることができました」との言葉もありました。

野添住吉神社で防火訓練

郷土資料館☎079(435)5000

「文化財防火デー(1月26日)」に合わせ、7柱の 御神体が祀られている野添住吉神社で防火訓練を

行いました。地元住民 や消防団による通報と 初期消火、加古川市東 消防署播磨分署による 放水などの訓練を実施 し、みんなで文化財を 守っていくことの大切 さを確認しました。



上 ツ ク まちのわだい

播磨町ロードレース大会が、開催されました スポーツクラブ 21 はりま☎ 079 (437) 2201

去年の曇り空と違い、暖かな日差しが出る中、1

月25日に播磨町ロードレース大会が開催されました。 今年も、須磨学園高等学校陸上競技部と県立西脇 工業高等学校陸上競技部の選手が招待選手として出 場しました。出場選手の懸命な走りに、応援してい



る沿道の家族の 方々などもっていました。またいました。また どの部門も参加 者が思いおもいに、大会を楽したでいました。





広報はりま27.3

35